



JEUNE PUBLIC ET FAMILLES

YOUNG VISITORS AND FAMILIES!

→ Découvrez le musée de façon ludique avec les livrets découverte pour les 4/7 ans et les 8/12 ans.
Have fun exploring the museum with discovery booklets for 4-7-year-olds and 8-12-year-olds.

→ Relevez le défi de la course d'orientation préhistorique et trouvez le mot caché ! Tirage au sort des bulletins vainqueurs chaque mois ! Gratuit pour tous, disponible à l'accueil.

Take on the challenge of the prehistoric orienteering trail and find the hidden word! Monthly draw for winning entries! Free for all, available at reception.



Notre offre	Période	Tarifs
Visite libre du musée <i>Self-guided tour of the museum</i>	LE MUSÉE EST OUVERT DU 1 ^{ER} FÉVRIER AU 15 DÉCEMBRE 2026. <i>THE MUSEUM IS OPEN 1 FEBRUARY TO 15 DECEMBER 2026</i> Fermeture hebdomadaire le mardi sauf vacances scolaires de la zone B. <i>Closed every Tuesday except during the school holidays in zone B</i>	Adulte/Adult : 8 € Enfant/Child : 6 € <i>gratuit pour les - de 6 ans</i> <i>free for children under 6</i>
Visite guidée du musée / Guided tour of the museum	→ AUX VACANCES SCOLAIRES D'HIVER, DU PRINTEMPS ET D'AUTOMNE ZONE B <i>FEBRUARY, SPRING AND AUTUMN SCHOOL HOLIDAYS ZONE B</i> Des animations et des visites ludiques sont proposées à chaque vacances. Plus d'infos sur www.museeprehistoire.com / <i>Activities and fun tours are available during every holiday period. Further information at www.museeprehistoire.com</i>	Prix d'entrée + 2 € <i>gratuit pour les - de 6 ans</i> <i>free for children under 6</i>
Animations au Préhistosite¹ <i>Activities at the Prehistory centre</i>	→ EN JUILLET ET AOÛT / JULY AND AUGUST : Pour connaître les horaires et jours des activités : consulter notre site internet et nos réseaux ou nous contacter <i>Contact us for activity times and days, or visit our website and social media pages</i> Réservation obligatoire au 04 92 74 09 59 / <i>Booking essential on +33 (0)4 92 74 09 59</i>	Adulte/Adult : 5 € Enfant/Child : 4 €
Visite guidée de la grotte¹ <i>Guided tour of the cave</i>		Adulte/Adult : 5 € Enfant/Child : 4 € (à partir de 7 ans) (7 years and above)

Tarifs valides du 1^{er} février au 15 décembre 2026

LES MANIFESTATIONS

THE EVENTS

MAI / MAY

→ Nuit européenne des musées
Samedi 23 / Saturday 23

JUIN / JUNE

→ Journées Européennes de l'Archéologie
Samedi 13 et dimanche 14
Saturday 13 and Sunday 14
→ Festival du film scientifique
Samedi 13 / Saturday 13

JUILLET / JULY

→ Journée de la Préhistoire
Dimanche 19 - Tarif réduit au Musée / Sunday 19 - Reduced admission to the museum

AOÛT / AUGUST

→ Les Écrans du Lac

SEPTEMBRE / SEPTEMBER

→ Journées européennes du Patrimoine
Samedi 20 et dimanche 21 - Entrée gratuite durant tout le week-end / Saturday 19 and Sunday 20 - Free admission throughout the weekend

OCTOBRE / OCTOBER

→ Journées nationales de l'architecture

TOUTE L'ANNÉE

THROUGHOUT THE YEAR

→ Cycle de conférences
Dates et thématiques annoncées sur le site internet du musée et les réseaux sociaux
18h dans l'auditorium
Entrée gratuite

Series of talks / Dates and topics announced on the museum's website and social media / 6.00 pm in the auditorium - Free admission

→ Animations au Préhistosite pour tout public, visites de la grotte de la Baume Bonne et médiation au musée à chaque vacance scolaire pour tous publics, scolaires et groupes.

Activities at Préhistosite for all ages, tours of the Baume Bonne cave and museum tours during every school holiday for all ages, school groups and other groups.

Dates sous réserve

MUSÉE DE PRÉHISTOIRE DES GORGES DU VERDON

Route de Montmeyan 04500 QUINSON

☎ 04 92 74 09 59 @contact-musee-prehistoire@le04.fr

Retrouvez-nous sur [f](#) [i](#) [y](#) [l](#) [u](#)

Coordonnées GPS : Lat.43.700007 - Long.6.037631

PROGRAMMATION DÉTAILLÉE ET BILLETTERIE EN LIGNE SUR
WWW.MUSEEPREHISTOIRE.COM

	10h 10am	18h 6pm	19h 7pm	20h 8pm	
1 ^{er} Février/mars February 1 st /March					
Avril/mai/juin April/May/June					
Juillet/août July/August					
Septembre September					
Octobre/15 décembre October/December 15 th					

- Fermeture le mardi sauf vacances scolaires de la zone B et juillet-août
Closed every Tuesday except during school holidays in Zone B
- Fermeture annuelle du 16/12 au 31/01
Closed annually from 16 December to 31 January inclusive
- Clôture des caisses 1h avant la fermeture
Ticket office closes 1 hour before closing time
- Boutique / Bookshop
- Livrets enfants 4-7 ans et 8-12 ans gratuits
Free children's activity books for ages 4-7 and 8-12

TARIFS 2026 / 2026 PRICES

(visioguide FR, DE, IT, GB, NL à partir de 7 ans, sur demande)

Plein tarif : 8 € (gratuit pour les moins de 6 ans) *(Free for children under 6)*

Forfait famille : 22 € (2 adultes + 2 enfants) + 3 € par enfant suppl.

Family price: 22€ (2 adults + 2 children) + €3 per additional child

Tarif réduit : 6 € (Jeune de 6 à 18 ans, étudiant, demandeur d'emploi, bénéficiaire RSA, personne handicapée, Passeport des musées) *(young people aged 6 to 18, students, job seekers, those receiving income support, disabled people, museum pass holders)*

Carte Ambassadeur : 14 € (entrée illimitée durant un an)

Museum Ambassador Card: €14 (unlimited entry for 1 year)

Modes de paiement : CB, chèque, ANCV, pass Culture, espèces

Payment methods: Credit card, cheque, ANCV holiday vouchers, Culture Pass, cash



MUSÉE DE PRÉHISTOIRE DES GORGES DU VERDON



ALPES DE HAUTE
PROVENCE
LE DÉPARTEMENT

2026

¹ Susceptibles d'être annulées en fonction de la météo ² Académie Aix-Marseille et Nice

Situé à Quinson, ce musée, œuvre architecturale de Norman Foster, vous plonge au cœur de l’aventure Humaine en Provence. Explorez 400 000 ans d’histoire révélés par les découvertes exceptionnelles du Verdon.

This museum, designed by Norman Foster, is located in Quinson. It transports you to the very heart of the human story in Provence. Discover the 400,000 years of history revealed by the extraordinary discoveries made in Verdon.



LE MUSÉE

THE MUSEUM



Découvrez les grandes étapes de la Préhistoire. Admirez des pièces archéologiques et des scènes de la vie quotidienne reconstituées grandeur nature. Dès l’entrée, faites face au mammouth, au tigre à dents de sabre et aux autres géants de la Préhistoire.

Learn about the major events in Prehistory. Marvel at original archaeological artefacts and life-size reconstructions of scenes from everyday life. Come face to face with a mammoth, a sabre-toothed tiger and other giants of the Ice Age as soon as you step inside!



LE PRÉHISTOSITE

PREHISTORY CENTRE



À quelques pas du musée, visitez librement cet espace unique. Découvrez des reconstitutions d’architectures préhistoriques (bois, pierre, terre) fidèlement reconstruites.

Ateliers et animations expérimentales : pendant les vacances et événements, devenez un artisan de la Préhistoire ! Tentez de faire du feu sans allumette, initiez-vous à la poterie ou au tir au propulseur.

Site réalisé dans le cadre du programme européen PITEM PaCe.



Visit this unique space at your leisure, located just a stone's throw from the museum. Discover life-size reconstructions of prehistoric architecture made of wood, stone and earth.

Workshops and hands-on activities: Become a prehistoric craftsman during the holidays and at events! Try to make a fire without matches, learn pottery or spear throwing.

Site created as part of the European PITEM PaCe programme.



LA GROTTE DE LA BAUME BONNE

BAUME BONNE CAVE

Les médiateurs vous emmènent découvrir ce **site majeur de la Préhistoire**, qui témoigne de la vie des Hommes dans le Verdon durant 400 000 ans. Depuis le musée, le sentier grimpe jusqu’au plateau, avant de redescendre au bord du Verdon pour visiter la grotte.

Durée : 4h dont 2h30 de marche aller-retour
Niveau : facile ■ - Dénivelé : 200 m - Distance : 6 km
Réservation obligatoire – à partir de 7 ans.
Chaussures de marche fermées et eau indispensables.



Discover this major prehistoric site, classified as a Historic Monument, which was inhabited by humans for 400,000 years. Accompanied by a guide, set off from the museum on a walking tour (4 hours, easy level, 6 km) that will take you through the Verdon countryside to the cave.

Advance booking required – from age 7.
Closed walking shoes and water are essential.



EXPOSITIONS 2026

EXHIBITIONS IN 2026

SORS DE TA RÉSERVE !
La Réserve géologique de Haute-Provence a 40 ans
40 years of the Haute-Provence Geological Reserve

Prolongation jusqu’au 15 décembre 2026
Extended until december 15, 2026

La Réserve géologique de Haute-Provence présente ses missions ses découvertes majeures : la dalle aux ammonites, les ichthyosaures et autres plésiosaures. Une exposition qui vous invite ensuite à arpenter les chemins de randonnée pour découvrir les fossiles sur place !



The exhibition celebrating 40 years of the Haute-Provence Geological Reserve has been extended for another year. Learn more about its conservation work and spectacular treasures: The Ammonite Slab, Ichthyosaurs, and much more. The adventure continues on the hiking trails!

ÉCHOS DU BRONZE

Du 1^{er} février au 15 décembre 2026
1 February to 15 December 2026

Découvrez l’âge du Bronze, une période fondatrice, en explorant les impressionnantes Stèles de Buoux et les secrets de la métallurgie et des offrandes rituelles. Admirez des pièces originales rares grâce aux prêts exceptionnels du Musée d’Archéologie nationale – Domaine de Saint-Germain-en-Laye et du Musée Marc Deydier de Cucuron.



Find out about the pivotal period of the Bronze Age by exploring the impressive Stelae of Buoux and the secrets of metallurgy and ritual offerings. Marvel at rare original pieces thanks to the remarkable loans from the Musée d’Archéologie nationale – Domaine de Saint-Germain-en-Laye and the Musée Marc Deydier in Cucuron.